

bién explicará a los patrones que la voluntad de la Fundación Privada Policlínica es ampliar el volumen de negocio con las mutuas privadas y de accidentes de trabajo. Esta es precisamente la única actividad que se está realizando actualmente en Policlínica.

POLICLINICA DESOLADA

En la edición anterior dimos un paseo por todas y cada una de las plantas del edificio tras la rescisión del convenio y ya se reflejó el estado de actividad: todas las plantas están vacías a excepción de la planta baja donde se realizan las pocas visitas de urgencia y la primera planta, donde aún está Fecunmet (Ver Reportaje pág. 6). La sensación deprimente que se respira en las plantas viene perfectamente ilustrado en esta pintada a rotulador escrita la noche del 6 al 7 de julio detrás de una puerta de madera del acceso a urgencias, decía así: "Las velas hoy se apagan. No porque ellas quieran, sino porque vosotros no les habéis dado cera para su llama. Nunca más vais a tener tanto resplandor aquí. Vuestra oscuridad y tristeza os acompañará siempre. No nos busquéis... Habéis llegado tarde, muy tarde. Que vuestra infelicidad os proteja. Adiós".

En la actualidad Policlínica abre a las ocho de la mañana y cierra a las ocho de la noche. Los fines de semana permanece cerrada. En su interior están trabajando una decena de personas: una recepcionista, dos enfermeras, una administrativa, los jefes de personal, director médico y gerente, y el personal de rayos X. Es posible que la próxima semana se abra un quirófano para pequeñas in-



Xavier Solanas

APUNTE

Hoy viernes, los miembros del Patronato se volverán a ver las caras en la sexta planta de Policlínica. A estas alturas y después de los últimos acontecimientos la reunión se prevé tensa. Se espera que el presidente Pita arrancará del Patronato la vía libre para defenderse judicialmente de la decisión de CatSalut.

tervenciones. La consigna lanzada desde el Patronato es que **no** se piensa cerrar. La pregunta es la de ¿es posible aguantar? Existe la intención de hacer obras de remodelación en la planta baja, pese a que el propio director del Servei Català de la Salut ha dicho que en el plazo aproximado de seis meses Hacienda sacará a concurso el edificio.

LA ACTIVIDAD EN EL HOSPITAL

Mientras eso ocurre en el centro de la calle Girona el

nuevo servicio de Urgencias colocado doscientos metros más abajo, tal y como indican los carteles colocados por CatSalut delante de la propia Policlínica, ha recibido durante la primera semana de funcionamiento una media de ochenta visitas diarias. Era la previsión. El servicio de Urgencias de la crta. de Cardedeu vivió en las últimas semanas un incremento de visitas ante el inminente cierre de Policlínica, pero el flujo se ha normalizado. Los ciudadanos han entendido perfectamente el papel que juega ca-

PATRONATO
Para hoy viernes se ha convocado un patronato que deberá aprobar la decisión de tomar acciones legales contra CatSalut

CIERRE

Policlínica sólo permanece abierta de 8 de la mañana a 8 de la tarde, los fines de semana está cerrada por primera vez en sus 70 años

URGENCIAS

Durante la primera semana han acudido al nuevo servicio de Urgencias una media de ochenta personas

da centro y a la Av. del Parc sólo acuden las personas con patologías leves. Es más, durante esta primera semana se han derivado más pacientes del Hospital de la crta de Cardedeu a la Av. del Parc que viceversa, dado que a las personas con estas patologías, gente joven y sin especiales antecedentes, se les atiende con más diligencia en las nuevas Urgencias.

Otra cosa distinta son las intervenciones de oftalmología y traumatología que se hacían en Policlínica y que se han empezado a programar en el Hospital por las tardes. Aquí es donde puede producirse el temido colapso, pero aún es pronto para comprobarlo.

Restaurant
ATENEÀ

de l'Atenea Vallès Aparthotel ****
Magallanes / Aragón - 08400

CASAMENTS 2005: tot inclòs 55 €
BANQUETS, CELEBRACIONS I ESDEVENIMENTS INOBLIDABLES.
Salons de 15 a 150 persones

LES TAPES DE L'ATENEÀ: 20,00 € tot inclòs.
Tots els migdies de Dilluns a Divendres.
Sopars Divendres i Dissabtes

Reserves a: Jordi Gutierrez i Romà Rodriguez
Telèfon 93.879.48.20. e-mail: ravalles@city-hotels.es
web: www.aparthotelateneavalles.com

